

L'Eclairer du Gatinais, 13 décembre 2013

**CHEVRY-SOUS-LE-BIGNON**

## Hommage au sergent Stéphane Perrier

Samedi soir, un solennel hommage était rendu au sergent Stéphane Perrier, sapeur-pompier volontaire, décédé au cours d'une intervention en septembre 2003.

**Le centre d'incendie et de secours porte désormais son nom**

Le colonel Roche et Philippe Arbel, maire de Chevry et président du SIVU, qui rassemble les communes de Chevry-sous-le-Bignon, le Bignon-Mirabeau et Rozoy-le-Viel, recevaient les élus et un certain nombre de personnalités départementales.

Philippe Arbel a rappelé l'historique de ce local acheté en 2007 à France Telecom qui a été aménagé aux normes définies par le SDIS. Le SIVU a réalisé en 2007 des travaux d'un montant de 103.000 € financés par le Sénat à hauteur de 25.000 € et par le SDIS pour 42.120 € et il a expliqué que le retard apporté à la manifestation du jour était dû à trois autres tranches de travaux qui se sont étalées jusqu'à cette année. En dépit d'un nombre d'interventions restreint, il a confirmé la nécessité de ce centre qui le met à proximité de trois communes éloignées de Ferrières et fait l'éloge des SP volontaires qui en assurent le fonctionnement.

La section du centre de secours de Chevry est constituée de 9 sapeurs volontaires dont 5 jeunes femmes, placés sous les ordres du sergent-chef Max Capel. Cette cérémonie a donné lieu à une remise de galons : le caporal Hélène Nicolas a été promu caporal-chef.

Tous les intervenants ont loué les qualités qui caractérisent les sapeurs-pompiers : cohésion, altruisme, rigueur, et mis l'accent sur la collaboration des familles.

En baptisant le centre d'incendie et de secours «Sergent Stéphane Perrier», la nation tout entière, à travers ses élus, exprime sa reconnaissance envers le disparu, son épouse et ses deux enfants.



**Mme Stéphane Perrier, Adeline et Jimmy autour de la plaque commémorative.**